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俗话说得好：成大事者，不拘小节，受压能力的强弱，也就决定你后路的长短！

在老叶每天给大家精心准备研判的时候，很多人已经严重已经只有“ 涨"
“跌”二字了。

1.我还是要说明一下的，老叶准备的研判首先，是我对市场收集的消息，以及各个
方面得出的结论剖析。我只是归总，表达现阶段我对市场的看法。

2.多数时候老叶会给大家讲解，老叶这么看的原因是什么，是因为什么而得出的结
论。

3.但是在很多人眼里就是只有涨跌，只关注老叶是说涨还是说跌。这种看大的人是
很愚蠢的，换句话说就是没有自己的主见。

4.老叶发文，多数时候是希望能够通过跟朋友们沟通，互相探讨，从而达到进步。

5.我将我的观点阐述，你如果赞同支持，我谢谢你的支持，如果你觉得跟你目前的
看法不同，你也可以在评论区留言，阐述你的观点，我会理性看待，在回答我的观
点，从而达到一个互相探讨的作用。

6.如果说眼里只有涨跌，这对你自身提升看盘技巧没有任何效果。

7.再者咱们要透过现象看本质，A股市场每天开盘
时间4小时，但是行情变化确实千变万化，稍有不慎就会错过。

8.今日的市场不过就是在走变盘前的一个正常走势罢了，我也早就说过了，牛市来
临前市场会出现盘整，主力会乘机洗盘吸筹。

9.操作上，我也一再强调小跌小补，大跌大补，逢高出局，逢低建仓。

10.你别看这两天大A是跌了，但是等过几天你回头看的话，是能够看到哪怕是在这
种跌的市场，也是机会，你也能从中牟利，你会觉得这十六字真言，确实好用。

11.咱们期待牛市是为了什么，只是为了获利罢了，可是哪怕现在这种下跌市场，你
还在恐慌市场要大跌，从而错过这一次一次的上车机会，等到市场真真的起来，你
最后岂不是又要最高进场？

12.我很早之前就说过了，市场千变万化，一步慢步步慢，不要抱有侥幸心理，觉得
慢一点也没什么，少收益一些而已，如果你是这么想，那你就大错特错，步伐慢的
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最后的结果只会沦为主力的韭菜。

昨日上证指数虽然一度逼近10日均线，但是尾盘
回调确实出现重收5日均线，这说明下方承接盘依然强势。

市场的整体形态上还是震荡蓄势为主，并没有出现破位走坏的迹象，说明老叶的判
断是对的，现今市场牛市依然坚挺。这只是市场的正常技术调整而已。

大盘向下杀跌并不是说这轮行情已经见顶，这只是为接下来的冲高蓄力
，调整之后本轮行情，老叶还是坚持之前的观点，最晚在立秋附近冲击3700。

今日市场将以高开高走回落震荡的局势出现。

短期可以多选择一些低位股，现今低位股风险是最小的，也是最具操作性的 。

昨天的低位，在本月不会再见，老叶给他封死。

留下足迹，咱们一同遨游这充满魔性魅力的市场。

咱们盘中见
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